



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



SOCIEDAD PERUANA DE NEUMOLOGÍA

¡Feliz LXXXV Aniversario a la Sociedad Peruana de Neumología!

14 DE AGOSTO



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, se complace en saludar muy cordialmente a la Sociedad Peruana de Neumología –SPN, por cumplir este 14 de agosto el 85° Aniversario de fundación institucional al servicio de la salud de la población peruana. ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina de país, expresa este reconocimiento en especial a su Presidente, Dr. Antonio Tokumoto Kishaba, así como a todos los integrantes de su Consejo Directivo y renueva su compromiso de trabajar coordinadamente por el desarrollo de la especialidad de la Neumología, particularmente en el actual escenario de crisis que vive nuestro país.

Lima, 14 de agosto del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)